

Seeger kämpft gegen Lundgren

Der **Kampfsportler** Ralf Seeger hat gerade mit Rocky IV-Star **Dolph Lundgren** den Kinofilm „In the Name of the King 2“ in Vancouver abgedreht. Darin spielt Seeger einen Soldaten, der von einem Drachen verschlungen wird.



Ralf **Seeger** (links) ist in der Kino-Produktion „In the Name of The King 2“ an der Seite von Hollywood-Star Dolph **Lundgren** zu sehen. Der Film wurde in Vancouver gedreht. Mitte nächsten Jahres kommt der Film in die Kinos. FOTO: PRIVAT

VON SABINE WOTZLAW

KRANENBURG In der Pro 7-Serie „Der Club der bösen Mädchen“ bewahrte er Heranwachsende vor dem völligen Absturz. In der Kino-Produktion „BloodRayne III“ spielt er einen Widerstandskämpfer, der sich im Hauptkampf des Films mit weiteren Partisanen eine zehnminütige Action-Kampfszene gegen die Nazis liefert.

Jetzt startet der in der Gemeinde Kranenburg lebende Athlet Ralf Seeger in einer weiteren Kino-Produktion durch: an der Seite von Rocky IV-Star Dolph Lundgren.

Hollywood kommt immer näher

Gedreht wird der Film von Regisseur Uwe Boll, den Seeger beim Boxen kennengelernt hat. „Hollywood kommt immer näher“, ist sich Seeger, der gerade mit seiner Freundin Skiurlaub in Österreich macht, sicher. Für Filmaufnahmen zu „In the Name of The King 2“ ging es mit dem 1,96 Meter großen Hünen Lundgren, der zuletzt an der Seite

von Sylvester Stallone und Bruce Willis in „The Expendables“ zu sehen war, für eine Woche ins kanadische Vancouver. Dort wurde in einem Nationalpark gedreht.

Die Hauptrolle in dem Film spielt Dolph Lundgren. In der Fortsetzung des Fantasyfilms „Schwerter des Königs – Dungeon Siege“ (deutscher Titel) mimt der Action-Schauspieler und Regisseur einen Polizisten, der eines Nachts in seinem Haus von verummumten Kriegern angegriffen wird und mit ihnen durch einen temporären Wirbel zurück in die Vergangenheit reist.

Im Laufe der Handlung stellt sich heraus, dass rund 50 Jahre seit dem Ende des ersten Teils vergangen sind und das so genannte „Königreich Ehb“, das der Bauer Farmer Jason Statham im ersten Teil errichtete, zerstört ist. Als Sohn von Statham, der von ihm in die Zukunft gesandt wurde, kämpft der schwedische Action-Star gegen zahlreiche Bösewichte. Einer davon ist der Kranenburger Ralf Seeger, der ei-

nen Soldaten spielt und letztlich von Drachen verschlungen wird.

Insgesamt zehn Minuten ist Seeger in spektakulären Kampfszenen an der Seite von Lundgren zu sehen. Der Film soll Mitte nächsten Jahres in die Kinos kommen. „Dolph ist schon eine Hausnummer. Es ist schön, an seiner Seite zu spielen.“ Die Kosten für die Produktion musste der Kampfsportler zwar selbst stemmen. „Aber das lohnt sich“, ist sich Seeger sicher. „Lundgren hat gesagt, dass er sich

INFO

Uwe Boll

Wer Uwe Boll ist ein deutscher Regisseur, Produzent und Drehbuchautor.

Filme „Alone in the Dark“, „House of the Dead“, „Darfur“:

Preise Im September gewann Boll mit „Darfur“ auf dem New York International Independent Film Festival den Preis für den besten Film.

mich gut in „The Expendables 2“ vorstellen könnte, wo auch Sylvester Stallone mitspielt.“

Seit Jahren ist Seeger in verschiedenen Serien im TV zu sehen. Ob bei GZSZ als Kneipenbesitzer oder bei der SAT1-Serie Lenßen und Partner. Berühmt wurde Seeger, der 195 Meter groß und 115 Kilogramm schwer ist, durch den Kampfsport. Neben seinen Fernsehauftritten verdient der zweifache Weltmeister im Free-Fight seinen Lebensunterhalt mit einem Sicherheitsdienst und im „Forderungsmanagement“, wo er zwischen Gläubigern und Schuldern vermittelt.

Deutscher Roadmovie

Auch ein neues Kino-Projekt ist schon in Planung: Im Frühjahr möchte Seeger wieder in einem Kinofilm von Uwe Boll mitspielen. „Es ist ein deutsches Roadmovie, in dem ich die Hauptrolle spielen soll, verrät der Kranenburger.“

Internet Frühere Berichte zu Ralf Seeger unter www.rp-online.de/kleve